

特集 訪問学級の様子

現在、訪問学級は中学部に1学級設置されており、2名が在籍しています。今回は、3年生の学習の様子をお伝えします。

♥ 修学旅行に行ってきました！

学年のみんなと一緒に、浦安・葛西方面へ1泊2日の修学旅行に行ってきました！ドキドキわくわくの大冒険の2日間、最高の思い出をたくさん作ることができました。



♥ 多摩桜祭で今年も大活躍！！

自宅に舞台セットを設置し、発表動画の撮影を行いました。カメラ目線がばっちり決まっています！ニュースキャスター役の原稿を読み込み、映像に合わせてナレーションを入れることができました。また、これまでに描いた多くのイラストを展示しました。今年新たな取り組みとして、イラストに添える解説をタブレット端末のプレゼンテーションアプリで作成しました。作品だけでなく、それらに込めた思いを見た人に伝えることができました。



多摩桜祭アンケートより

多摩桜祭のアンケートに御協力いただきましてありがとうございました。今後参考にさせていただきます。いくつかの御意見を紹介させていただきます。

【展示・動画発表について】

- ・桜祭当日に動画や展示をゆっくり見られなかった。期間限定、閲覧限定でweb公開してほしい。
- ・動画の放映順が掲示のものと違っていたのでタイミングが合わなかった。
- ・窓に貼っている展示の位置が高く、小さな兄弟が見つらく残念だった。
- ・II部門小学部も桜祭当日に動画で流してほしい。

【販売について】

- ・開店中か閉店中か分かりやすく表示してほしい。
- ・販売の列が分かりづかった。列の最後に「〇年最後尾」などのプラカードを持つなどしてほしい。

★全て紹介できませんでしたが、多くの御意見、御感想をありがとうございました！

ユニセフ活動への御礼(II部門高等部)

平素より本校の教育活動に御理解、御協力をいただきありがとうございます。さて、第40回多摩桜祭・さくら国際支援隊の取組において、ユニセフ募金活動への温かい御支援ありがとうございました。今年度の募金総額は、「**91,521円**」が集まりました。今回の取り組みで、たくさんの募金が集まり、世界の子供たちを守る大きな力となりました。心より御礼を申し上げます。どうもありがとうございました。

御協力をお願い

書き損じはがきを回収しています。

I部門高等部の3グループと島田分教室では、ダルニー奨学金の募金活動の一環で書き損じはがきの回収を行っています。書き損じはがきを切手に代えることで支援することができます。現在、学校とひじり館に回収箱を設置して収集活動を行なっておりますので、御家庭にもし書き損じはがきがありましたら、学校玄関の回収箱に寄付していただくと幸いです。

御協力よろしくお願いたします。

